

Haugesund City Tour y Museo Dokken

Llegada del barco. El guía espera en el puerto con el cartel de “**Excursiones para Cruceros**”.
(Ver imagen adjunta)

Comenzamos el tour panorámico en bus por el centro de la ciudad, donde destaca el edificio del Ayuntamiento, construido en 1913 y nombrado en el 2020 el Ayuntamiento más hermoso de Noruega.

Seguiremos hacia el monumento Haraldshaugen, que conmemora la Batalla de Hafrsfjord (año 872) y que marca un hito histórico: La unificación de todos los reinos vikingos en solo reinado. Se proclama Rey a Harlad I, fallecido en 933 y sus restos se encuentran también en este monumento.

Tendremos un tiempo para dar un paseo por la zona y visitar Krosshaugen (una de las 60 cruces de piedra cristianas que existen en la provincia de Rogaland y que datan del año 1.000 d.C.)

Continuaremos hacia **Steinsfjellet** conocida como “la Montaña de Piedra”. Es un mirador desde donde tendremos unas vistas de la ciudad y del estrecho que se forma con la isla de Karmøy. Durante el trayecto pasaremos por *Djupadalen* una agradable zona natural muy frecuentada por los noruegos para dar paseos con la familia y bañarse en los días de verano.

Regresaremos a la ciudad para llegar a Byparken, donde se encuentra la estatua en homenaje a Harald I y el mirador, desde donde se aprecia toda la vista del puerto.

Desde aquí saldremos hacia el Dokken Museum: Museo al aire libre, que narra la historia de la pesca del arenque y de cómo era la vida entre el siglo XIX y XX. Podréis apreciar una pincelada de la historia noruega, su hábitos y costumbres. Se han restaurado casas originales y otras han sido posteriormente desmontadas y trasladadas al museo, entre ellas una pequeña casa-fábrica de envasado de arenques en barriles de madera.

Al finalizar, volveremos al centro de la ciudad. Después de un tiempo libre, las personas que lo deseen, pueden quedarse en la ciudad y volver andando al puerto (Paseo de 20 min aprox) o volver en el bus al puerto.

Regreso al Barco. Fin de la Excursión.
Duración 3 horas

Extras a pagar en el sitio:

Museo Dokken (pago con Tarjeta o en NOK. NO ACEPTAN EUROS).

- Entrada General (a partir 16 años): 7 NOK p.p.
- Entrada Reducida Estudiantes: 5 NOK p.p.
- Entrada Gratuita (menores 16 años): 0 NOK p.p.



Atención: Los precios de las Entradas son orientativos, podrían cambiar sin previo aviso por decisión de las autoridades pertinentes. En cualquier caso, podréis comprobar el precio oficial en las taquillas, el día de la excursión.

La duración de la excursión es aproximada, estará sujeta a la hora de llegada del barco y desembarque de los pasajeros.

Cualquier recorrido de nuestras excursiones puede ser variado, modificado o reducido por causas de fuerza mayor, fenómenos atmosféricos puntuales, llegada con retraso del barco o llegada con retraso masivo por parte de los pasajeros. Siempre se hará en beneficio de la buena marcha de la excursión y bajo el criterio del guía asignado y la aprobación de Excursiones para Cruceros. En cualquiera de los casos, nuestra principal prioridad siempre será llegar a tiempo al barco.



